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REUNIÃO ORDINÁRIA DE 12-122
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Aos doze dias do mês de Dezembro do ano de mil novecentos e óitenta e 

três , nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reun~s 

da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência do 

Presidente , Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores Srs. EngQ 

José Armênio Sequeira Pereira, EngQ Vitor José Pedrosa da Silva , capitão LuísAn

tónio MOreira Tavares, Custódio das Neves Lopes Ramos, Prof. Dr. Celso de Sousa 

Figueiredo Gomes e Dr. Manuel Maria Portugal da Fonseca. 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido distriuído por to

dos os membros o respectivo texto, foi dispensada a leitura da acta, de acordo 

com a disposição legal que perrrrrte tal procedimento. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, respeitante 

ao dia nove do mês em curso, que apresenta um saldo de vinte e três milhões oi

tenta e quatro nul trezentos e noventa e sete escudos e vinte centavos,em dinhei 

ro, e dezasseis milhões novecentos e sessenta e um mil quatrocentos e noventa e 

sete escudos, em documentos de despesa. 

REUNIOES: - O Sr. Presidente comunicou que esteve presente, esta tar

de, numa reunião na Comissão de Coordenação da Região Centro, em Coimbra, onde 

estiveram também presentes, Entidades das províncias espanholas de Salamanca e 

Cáceres, com vista a um aprofundamento dos elos de ligação e melhoria e abertura 

de novas fronteiras entre ambos os países. 

REUNIOES DA CÂMARA: - O Sr. Presidente comunicou que dado o adiantado 

da hora e quantidade de assuntos que integram a agenda , haverá necessidade de 

efectuar reuniões extraordinárias amanhã e além, tendo sido deliberado, por una

nimidade, marcaras mesmas com Início pelas 17 horas e 30 minutos, dipensando-se, 

assim, a publicação dos correspondentes editais. 

CULTURA: - Foram tratados os seguintes assuntos: 

Edifícios Municipais - Desocupação: - O Vereador Sr. Custódio Ramos deu 

conta da sua preocupação pela forma como for~n desenvolvidos os contactos com a 

Aderav e a Cooperativa de Cinema Grande Plano, no sentido de desocuparem, a cur

to prazo, as duas salas do Edifício do Salão Cultural, lamentando que não tenha 

sido cumprida a deliberação de 2S de Julho, último, enl que a Câmara encarregou o 

Sr. Eng9 Maçarico de fazer tais diligências, visando a desocupação referida, a 

médio prazo. 
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%rt/Publicações e Estatuetas: - O Vereador Sr. 10 Ranos prépos qu( 

todas as publicações editadas pela Câmara ~rumicipa1! e as Estatuetas de Barro 

Vermelho, de Santa Joana, fossem colocadas â venda do público nos serviços de 

Turism::>. 

o Vereador Sr. Capitão ~breira Tavares, no uso da palavra, disse con

cordar inteiramente com a venda das estatuetas no Turismo, discordando, contudo, 

da venda das publicações. No entanto, aquele Vereador comunicou ainda que se as

sim fosse entendido , poder-se-ia fazer uma experiência. 

Seguiu-se, ainda, breve troca de impressões, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, colocar aquelas publicações e as citadas estatuetas ã venda no Tu

rismo, a título experimental. 

Espectáculos: - Na sequência da deliberação tomada na reunião de 24 de 

Outubro , findo, que deliberou patrocinar a realização de concertos musicais nos 

primeiros sábados de cada mês, organizados pelo Conservatório Regional de Avelio, 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagrunento das despesas corresponden

tes ao primeiro daqueles concertos, realizado no passado dia três e ao segundo , 

a realizar no próximo dia sete de Janeiro, das importâncias de trinta mil escubs , 

cada. 

- Foi ainda deliberado, tambêm por unanimidade e na sequência do trata

do na reunião de 3 de Outubro, último, autorizar o pagamento da importância total 

de cento e sessenta e dois mil quatrocentos e sessenta e cinco escudos ao Conser

vatório Regional de Aveiro, respeitante às despesas com os serões musicais reali

zados durant e os meses de Outubro, Novembro e Dezembro. 

Idem - Grupo Genda: - Na sequência da deliberação de 6 de .Junho , íilt irro , 

o Vereador Sr. Custódio Ramos deu conhecimento de wna carta do grupo GB~, atra

vés do qual se dá conhecimento das despesas com a realização do espectáculo no 

Teatro Aveirense, verificando-se que existe um saldo negativo de cerca de quaren

ta contos. Foi deliberado, por unanimidade e por proposta daquele Vereador, con

ceder, para aquele efeito, um subsídio da quantia de vinte mil escudos. 

Espectáculo de Solidariedade para com os ~llnicípios vítimas das recen

tes cheias: - A Câmara tomou conhecimento do ofício nQ 1132, de 30 de Novembro, 

da Câmara Municipal de Sousel, a comunicar que aquele Município deliberou lançar 

a iniciativa da realização de um grande espectáculo a favor dos Municípios dos 

concelhos Límírrofes de Lisboa, que recentemente foram vítimas das cheias. Foi de

liberado, por unanimidade, aderir , em princípio àquela iniciativa. 

Subsídios: - Por proposta do Vereador Sr. Custódio Ram::>s, foi delibera

do, por unanimidade, conceder um subsídio da quantia de cinquenta mil escudos ao 
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Clube dos Galitos, destinado a comparticipar na publicaç- revi~J comemo

rativa do 809 aniversário da fLmdação daquele Clube, ue tem lugar em 2S de Janei 

ro, próximo. 
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Exposições: - O Vereador Sr. Custódio Ramos comunicou que a CREDIVERBO 

vai levar a efeito no próximo ano, de 20 de FevereiTO a 2 de Mirço, a realização 

de LDTIa Exposição denominada "O HOMEM E O LIVRO", que será visitada por todas as 

escolas do distrito, pelo que pedem a cedência do Salão Cultural para aquele efi;i

to. Foi deliberado, por unanirnàdade, autorizar. 

Evocação da Exposição Centenária de 1882: - Na sequência da deliberação 

tomada na reunião de 21 de Fevereiro, do ano em curso, que deliberou processar em 

nome da Comissão Organizadora daquela Exposição a importância de duzentos mil es

cudos destinada a constituir um fundo de maneio; o Vereador Sr. Custódio Ramos 

deu conhecimento das contas finais daquele certame, elaboradas pela ADERAV, atra

ves das quais se verifica que a despesa total atingiu a quantia de cento e cin

quenta e nove mil trezentos e noventa escudos. 

Miis comunicou, que a ADERAV fez já a entrega nos serviços Culturais, 

da importância que resta, ou seja, quarenta mil duzentos e dez escudos. 

Seguiu-se sobre o assunto, breve troca de impressões, tendo sido deli

berado, por unanimidade, entregar a mencionada quantia ã Direcção da ADERAV. 

Seguidamente o Vereador Sr. Dr. Portugal da Fonseca retirou-se da sala. 

INSTALAÇAO DE QUIOSQUES: - No seguimento do tratado na reunião de 28 de 

Novembro, findo, foi de novo presente o requerimento em que Francisco Neto Silvel 

ra Brandão, solicita autorização para instalação de um quiosque na entrada de um 

prédio situado na Praça Marquês de Pombal, n9 4, de que é proprietário. 

Lida a infonnação prestada pelo Gabinete de Urbanização, segundo a qual 

nao hã inconveniente re1ativament~ ao local e ao espaço e tendo em vista que não 

está prevista a instalação de qualquer quiosque naquela Praça, foi deliberado, por 

unanimidade, deferir aquele pedido. 

HORÁRIO DOS ESTABELECI~~OS: - Face ao pedido formulado pela Associ~o 

Comercial de Aveiro, através do seu ofício n9 13131, de 7 do mês em curso, foi de

liberado, por unanimidade, autorizar que os estabelecimentos comerciais prolo~m 

a sua abertura até às 23 horas dos dias 21, 22 e 23, do corrente. 

OCUPAÇÃO DA VIA POBLICA - INSTALAÇÃO DE QUIOSQUES NA CIDADE: - Tendo em 

vista que o Regulamento para instalação de quiosques na cidade, foi já aprovado, 

quer pelo executivo camarário quer pela Assembleia Municipal, foi deliberado, por 
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unanimidade, solicitar aos Serviços de Urbanização e Obras a execução de um mode

lo do quiosque a instalar. 

AUTOMOv~IS DE ALUGUER - PRAÇAS LIVRES: - Na sequência da deliberação t~ 

mada na reunião de do mês em curso, o Vereador Sr. Eng9 Vitor Silva, propôs a al

teração de praças fixas para livre condicionada, mantendo o mesnü número de li

cenças de aluguer - 28 - e criando um novo local de estacionamento na zona compr~ 

endida entre o Hospital e a Universidade, para um corredor com o número máximo 

de 4 unidades. 

Foi deliberado, por unanimidade, aprovar esta proposta e solicitar a 

Direcção-Geral de Transportes Terrestes a necessária autorização para o efeito e, 

ainda, dar conhecimento desta decisão à ANTRAL. 

JUNTA DE FREGUESIA DA GLORIA: - Foi lido o ofício n9 203/83, de 24 de 

Novembro, último, da Junta de Freguesia da Glória, a solicitar a concessão de um 

subsídio, tendo sido deliberado, por unanirni.dade , indeferi r. 

APROVAÇÃO Bvl. MINUTA: - Mai s foi deliberado, também por unanimidade, apro

var a presente acta em minutà, nos termos do Art 9 1059 da Lei n9 79/77, a fim de 

as respectivas deliberações produzirem efeitos imediatos. 

Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunlao. 

Eram 21 horas. 

Para constar e devidos eveitos, se lavrou a presente acta, que 
~ 

eu, c;-
~da Secretaria da Câmara l\1unicipal de Avei

~ 

ro, a subscrevo. 
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